

Revolution? Non! Revo!

Soumis par robocop
24-06-2005

Encore du neuf sur la Revolution. Le site web du magazine "Computers and Videogames" (C&V) diffuse des images non-officielles de la console. On peut voir qu'un nouveau logo est plaqué sur le côté de la console. La console Revolution est toujours aussi fine et pas de changement majeur du look. Le nom de la console évolue pour devenir "Revo", ce qui est tout de même très proche. Nintendo se veut plus agressif au niveau du marketing, sur une des photos on peut lire "Message aux compétiteurs : Game Over" et REVO à l'envers donne OVER. La sortie de la console est prévue plus tôt que prévu mais sans aucune date à ce jour.

En ce qui concerne les anciens jeux jouable grâce à la Nintendo Revolution, Satoru Iwata a déclaré que les jeux seraient améliorés graphiquement grâce à la puissance de la prochaine console 'Nous sommes en train de faire plusieurs expériences, y compris de travailler avec le premier Super Mario Bros. sur cette nouvelle technologie' déclare Iwata. 'Le jeu et le gameplay seront identiques mais le design pourrait être différent. Nous pourrions voir de vieux jeux avec un nouveau look. Enigmatique, non?